



Golf
de Haute
Auvergne  AUVERGNE





Au coeur de l'Auvergne, protégé par les montagnes, le Golf de Haute Auvergne se déploie sur 105 hectares et vous dévoile ses secrets tout au long des 18 trous.

In the heart of the Auvergne and protected by mountains, the Haute Auvergne Golf Club stretches out over 259 acres and reveals its secrets to you all the length of its 18 holes.





Dans un cadre naturellement paisible et calme, le Golf vous propose, par sa qualité d'installation et d'accueil, un moment magique avec pour mot clef : authenticité et plaisir.



In a naturally calm and peaceful setting the Club offers you, through the quality of its arrangements and its welcome, a moment of magic with the key words: authenticity and pleasure.



Les jardiniers du Golf s'affairent en permanence pour lui garder son âme, tout à la fois sauvage et naturelle.

Les produits utilisés sont biologiques, biodégradables, et permettent de protéger l'environnement.

Avec un peu de chance, vous pourrez apercevoir des biches le matin, de bonne heure, ou surprendre des grenouilles cachées sous les feuilles de nénuphar autour des lacs.



The Club gardeners are busy round the clock maintaining the Course's wild and natural soul.

The products they use are organic, biodegradable, and protect the environment.

Early in the morning with a bit of luck you'll catch sight of does, or surprise frogs hiding under the water lily leaves around the lakes.







Le Golf déploie ses services pour rendre votre séjour agréable. Entre autre, la présence d'un professionnel pour des cours toujours agréables, prêt de matériel si besoin (chariots, voiturettes), une restauration savoureuse à toute heure, des conseils pour les hébergements et les visites touristiques.

Une terrasse calme, très ensoleillée et un club house permettent des accueils de séminaires, de groupes dans un cadre professionnel ou de détente.



The Golf deploys its services to make you enjoy your stay, including: the presence of a professional to guarantee satisfying rounds, loan of equipment if necessary (caddies, buggies), delicious food all day, advice on accommodation and trips for tourists.

A calm very sunny terrace and a clubhouse allow conferences and groups to be received in a professional or relaxing atmosphere.





Dans son cadre unique, le calme et la douceur de vivre, cet endroit est un repère pour les passionnés de golf, seuls, en couple, entre amis, en groupe. Il saura vous faire tout oublier, pour vous consacrer au plaisir du jeu.

Its unique setting with its calm and dolce vita make this spot a haven for golf enthusiasts whether by themselves, in couples, among friends, or in groups. Away from it all it'll make you forget your cares and let you concentrate on the pleasures of your game.





Un golf authentique et accueillant, une autre façon de vivre le retour à la nature.

An authentic and welcoming course, another way to get back to nature.



Golf
de Haute
Auvergne 

La Bladade - 2 route du Golf - 15130 SANSAC DE MARMIESE
T : + 33 (0) 4 71 47 73 75 - F : + 33 (0) 4 71 47 70 33
Site : www.golfdehauteauvergne.com - email : contact@golfdehauteauvergne.com